



# LA ORGANIZACIÓN CIUDADANA, ANTÍDOTO PARA LOS GRANDES PROBLEMAS DE MÉXICO, SEÑALA SOMOS MÉXICO AL CONCRETAR EN HUIXQUILUCAN LA ASAMBLEA DISTRITAL 101

Ciudad de México a 14 de septiembre de 2025  
No. 78/2025

- Los grandes problemas de nuestro país, los afrontaremos con la organización de la ciudadanía: Emilio Álvarez Icaza.
- Somos MX no quiere ser un partido más, queremos llegar para recuperar la libertad, la democracia y la justicia: Guadalupe Acosta Naranjo.
- El cambio de este país está en cada uno de nosotros, en la fuerza de todos: Adina Chelminsky

En Huixquilucan, Somos México (Somos MX) concretó la Asamblea 101 correspondiente al Distrito 18 en este municipio del Estado de México, a donde acudieron Emilio Álvarez Icaza, Adina Chelminsky y Guadalupe Acosta Naranjo, de la Coordinación Nacional de la organización ciudadana.

Álvarez Icaza destacó que se trata de construir un espacio ciudadano para afrontar “las cosas que nos preocupan, que podamos trabajar por el lugar donde vivimos, que podamos trabajar por nuestra familia o que podamos organizarnos de mejor manera, porque hay luego muchos problemas. Se trata de que nos organicemos justo... Y lo bonito de este esfuerzo es que forma parte de un proyecto nacional”.

“Queremos organizarnos para poder generar una serie de propuestas que nos permitan que la gente viva mejor”, indicó.

De su parte, Acosta Naranjo defendió la construcción de este proyecto, pero “si queremos hacer algo

nuevo, hay que predicar con el ejemplo... Ahorita la gente no nos va a creer, dice, ‘ese chingado Naranjo dice eso ahorita porque todavía no tiene el partido. ¡Ah, pero cuando tenga el partido va a ser igual que



todos, de todo se va a olvidar!”.

“¿Cuándo me van a creer? Cuando lo hagamos. Cuando en 2027, pasada la elección, se vea que hicimos lo que dijimos. Entonces, va a comenzar a creer un segmento de la gente para prepararnos, porque Somos México no quiere ser un partido más, Somos México quiere llegar para recuperar la libertad, la democracia, la justicia en México. Y eso es lo más valioso que tenemos todas y todos”, precisó.

Adina Chelminsky enfatizó que “el cambio de este país está en la fuerza que tienen todos y cada uno de nosotros, todos y cada uno de ustedes. Estamos cansados de oír de unos escándalos de corrupción, que pensamos que es el peor y dos días después hay uno mucho peor. Estamos cansados de ver una inundación y dos días después hay una inundación mucho peor. Estamos cansados de sentir que estamos viviendo lo peor que le puede pasar a México”.

Advirtió sobre la desatención gubernamental a la problemática social que puede enfilarse hacia más tragedias, como el incremento de casos de personas desaparecidas que para el régimen son sólo números e indicó que se requieren políticas públicas para afrontar la situación, pero no como las que están siendo instrumentadas.

“Este país necesita muchas cosas, sí, pero no como las hace el Gobierno”, por ello valoró la decisión de la ciudadanía de sumarse a Somos e invitó a difundir la propuesta de La Fuerza que nos Une para que un mayor número de personas se sumen a la organización para poner un alto a la destrucción de la democracia y sus instituciones como ha ocurrido con Morena.

La Asamblea Distrital 101 ocurre un día después de que ayer en Toluca se realizará la número 100, ambas bajo la coordinación de Johnvany Rivera López y Jesús Lozada López.

--//--